



Restitution COLLIDRAM pour les CHAAMS

publié le 06/06/2018 - mis à jour le 07/06/2018

Les CHAAMS 2 ont participé au prix COLLIDRAM, un prix national qui s'adresse aux élèves de collège, afin de lire et élire un texte de théâtre contemporain parmi une sélection des éditeurs de théâtre... **Cette année :**

- La bataille d'Eskandar / Samuel Gallet
- Quelques minutes de silence / Philippe Gauthier
- Trois petites sœurs / Suzanne Lebeau
- The Lulu projekt / Magali Mougel

Le projet permet aux élèves :

- ▶ la découverte de 4 pièces de théâtre contemporain
- ▶ la rencontre avec d'autres collégiens
- ▶ le travail sur l'argumentation et le ressenti face à une œuvre

Mardi 5 juin a eu lieu la journée de restitution de ce projet : des classes de plusieurs collèges se sont retrouvées pour préparer une soirée spéciale. Les groupes se sont répartis : technique, communication, mise en voix, présentation, fausses interviews...

Les élèves ont ainsi entièrement animé une soirée dans la petite salle du Moulin du Roc et ont pu interroger le lauréat 2018 qui remporte le **prix COLLIDRAM : Samuel Gallet avec La bataille d'Eskandar.**

Bravo à tous !

Portfolio

